



## Rencontres avec des Femmes scientifiques

publié le 20/02/2020

Jeudi 20/02, la classe de 3eme F a accueilli et questionné 7 femmes scientifiques, chercheuses à la faculté des sciences de Poitiers.



Après un accueil timide, chaque groupe a interviewé une chercheuse dans le but de réaliser un portrait :



Valentine Turpin, doctorante au Laboratoire de Neurosciences Expérimentales et Cliniques (LNEC) à l'Université de Poitiers. Son sujet de thèse porte sur l'autisme.



Agathe Schmider, doctorante en mécanique des fluides à l'Institut PPrime.



Rosalie Rouphael, doctorante au laboratoire Laboratoire d'Informatique et d'Automatique pour les Systèmes (LIAS) à l'Université de Poitiers.



Anaïs Canteau et/ou Marine Lavaud et/ou Anne-Sophie Boisson, diplômées du master génie cellulaire de l'Université de Poitiers, primées au concours international IGEM à Boston pour leur projet destiné à piéger les frelons asiatiques, désormais entrepreneuses travaillant à la création d'un fablab à Poitiers.



Marie Bernardo, doctorante en psychologie cognitive – expérimentale au sein de l'équipe EXSECO de l'Université de Poitiers. Son sujet de thèse s'intitule « Optimalité et apprentissage : influence de la fiabilité des informations sensorielles dans l'apprentissage de tâche séquentielles ».



Adélie Salin, doctorante en troisième année au Laboratoire de Neurosciences Expérimentales et Cliniques (LNEC) – Université de Poitiers. Son sujet de thèse s'intitule « Rôle du circuit amygdale-insula dans le risque de rechute à la cocaïne ».

Merci à toutes

Et merci également à Aurore Bourgoïn de L'Espace Mendès France qui a organisé ces rencontres.

